

Sate Kambing Mbah Bagong: Surga Kuliner di Boyolali yang Bikin Ketagihan!

Agung widodo - BOYOLALI.PRESS.WEB.ID

Feb 2, 2025 - 13:33



Foto: Saat Pengurus PJNI Jawa Tengah menikmati kuliner Soop Kepala Kambing untuk dengan bonus Kaki empat, di Rumah Makan Sate Mbah Bagong, Jln Magelang -Boyolali, Desa Winong Kecamatan Boyolali, Kabupaten Boyolali, Jawa Tengah, Minggu, 2 Febuari 2025.

BOYOLALI- Boyolali tak hanya dikenal dengan keindahan alamnya, tetapi juga dengan kekayaan kuliner yang menggoda selera. Salah satu tempat makan yang wajib dikunjungi oleh para pecinta daging kambing adalah Sate Kambing [Mbah Bagong](#)

. Terletak di Dusun 3, Winong, Kecamatan Boyolali, Kabupaten Boyolali, Jawa Tengah, tepat di jalur strategis Magelang – Boyolali, tempat ini menyuguhkan hidangan lezat dengan suasana alam yang asri dan menenangkan. Minggu 2 Februari 2025.

Di [Sate Kambing](#) Mbah Bagong, pengunjung bisa menikmati berbagai olahan daging kambing dengan rasa yang autentik dan khas. **Menu andalan yang selalu jadi favorit, antara lain:



Sate Kambing– Dagingnya empuk, juicy, dan berpadu sempurna dengan bumbu rahasia yang meresap hingga ke dalam.

Sate Buntel– Perpaduan daging cincang berbumbu yang dibungkus dengan lemak tipis, lalu dibakar hingga menghasilkan aroma yang menggoda.

Tongseng – Kuahnya gurih dan kaya rempah, dengan potongan daging kambing yang lembut serta sayuran segar.

Tengkleng – Sajian khas Boyolali dengan kuah segar yang menyatu sempurna dengan tulang dan daging kambing.

Babat Gongso– Perpaduan pedas dan gurih dengan tekstur babat yang kenyal, bikin siapa saja ketagihan.

Gulai Kambing – Kuahnya kental, penuh rempah, dan memberikan sensasi kelezatan yang sulit dilupakan.

Selain cita rasa yang luar biasa, 'Sate Kambing [Mbah Bagong](#)' juga menawarkan suasana yang nyaman dan alami. Dikelilingi pepohonan hijau dan udara segar khas Boyolali, tempat ini menjadi pilihan sempurna untuk bersantap bersama keluarga, teman, atau rekan kerja.

"Kami selalu menggunakan [daging kambing](#) segar dan bumbu pilihan agar rasa tetap terjaga dan pelanggan puas," ujar pemilik warung dengan penuh semangat.



Bagi para pencinta kuliner, khususnya hidangan kambing, [Sate Kambing Mbah Bagong](#) adalah destinasi yang wajib masuk dalam daftar kunjungan. Dengan porsi melimpah, harga bersahabat, dan cita rasa yang tiada duanya, tak heran jika tempat ini selalu ramai dikunjungi oleh wisatawan lokal maupun luar kota.

Jangan hanya membaca, datang langsung dan nikmati sendiri kelezatannya!